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 令和４年度第２回前橋市男女共同参画審議会 

会議録【概要版】 

  

                        日時：令和５年２月２８日（火） 

                              午後１時３０分～午後３時１７分 

                             場所：前橋市役所 １１階 南会議室   

 

出席者 

（委員） 前田会長、新藤副会長、德島委員、奥町委員、後藤委員、和佐田委員、竹内委員、矢嶋委

員、間々田委員、櫻井委員、蓑輪委員、住谷委員、岡田委員   １３名 

 

（事務局）木村市民部長、原田生活課長、佐藤男女共同参画センター所長、栁井副主幹、横澤副主幹、

地井嘱託員                          ６名 

    

欠席者  星野委員、古野委員   ２名 

 

傍聴人  なし 

  

１ 開会   

 

２ あいさつ 

  前橋市 市民部 木村部長 

  前橋市男女共同参画審議会 前田会長 

 

３ 会議の成立・公開  

委員１５名のうち１３名の出席により過半数の定員数を満たしており、会議は成立している。 

本日の会議は公開としている。 

 

４ 会議録署名委員の指定 

前橋市男女共同参画審議会運営規則第５条第２項の規定により、前田会長及び岡田委員の２名を

会議録署名委員として指定した。会議録は署名後に全委員へ送付し、これまで同様、委員名は発言

の順にＡ委員、Ｂ委員といったＡＢＣ表記とし、市のホームページには概要版を掲載する。 

 

５ 議題 

(1) 令和３・４年度前橋市の男女共同参画推進に関する提言（案）について 

会長より上記提言（案）について次のとおり説明があった。 

令和３・４年度の２年間における本審議会での委員の意見を活かし、審議の中から発生し 

た新たな論点も加味しながら、前橋市の男女共同参画推進に向けた提言をまとめた。 
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今回の審議会で最終確認し、完成したものを市長に提出したい。 

＜主な意見＞ 

・本市の審議会の女性委員割合に関して、現状説明や課題の洗い出しのようなところにこ

の審議会が動くのであれば、どのような方法だったら充て職の壁というのを変えられるか、

という提案が出てくる可能性もある。そうした方法論としての壁というのをもし取り除け

れば、よりフラットでオープンな議論ができ、全体が目指している目標は達成できる状況

になると思う。そこで協力体制が取れるような仕組みというのを、行政の内部でも作って

いただけると良い。 

・女性委員を積極的に活用している審議会が、どういう形で可能になっているのかなど、

ポジティブな形で審議会を見ていくことはできると思う。 

・男女共同参画情報誌「新樹」の周知について、ＬＩＮＥだけではなく、前橋市が持って

いるＳＮＳの公式アカウントは他にもあると思うので、「前橋市のＳＮＳアカウントを活

用する」という表現にしてはどうか。 

・情報をインターネットで見るのは、自分から関心をもって見に行かないと見られないメ

ディアだと思う。紙だと配られれば自動的に見られる。関心をどのくらい持つかというこ

とによっても、メディアへの接触のあり方は変わってくる。そういった意味で、紙媒体の

持っている意味合いは大きいと思う。自治体の広報の在り方として、そのあたりをお考え

いただけると有難い。 

・子育て支援センターでの男性相談に関して、パンフレットやホームページに男性が相談

している様子や写真を入れるなど、視覚的にＰＲできるといいと思う。 

 

（2）まえばしＷｉｎｄプラン実施状況報告の様式について 

  令和５年度から使用する「まえばしＷｉｎｄプラン実施状況報告」の新様式について、事務局

から説明を行った。 

 

（3）事務連絡 

  次の項目について事務局から説明した。 

①令和５年度の機構改革により、新しく共生社会推進課が新設され、人権・男女共同参画係が 

設置される。 

②本審議会委員の任期は令和５年６月３０日をもって満了となる。 

 

６ 閉会 


